

Diagonales : Comment ne pas se faire voler sa voiture

01-07-2017

Une équipe de l'université de Tilburg (Pays-Bas) a analysé la fréquence des vols d'automobiles en fonction de leur couleur. Le verdict est sans appel : les véhicules noirs sont volés près de trois fois plus que ceux colorés en orange, et les voitures grises deux fois plus que les blanches ou les jaunes. L'écart est encore plus fort lorsqu'il s'agit du haut de gamme. Pour les chercheurs, si les automobiles aux couleurs vives sont moins volées, c'est parce que, peu demandées, elles font l'objet d'une décote d'environ 1 000 euros sur le marché de l'occasion.

Pour être sûr de ne pas vous faire dérober votre voiture, peignez-la en rose : selon les universitaires hollandais, la probabilité de se faire voler une voiture rose est quasiment nulle !

Jean-Jacques
Salomon

jjsalomon@oomark.com